
 

双葉町支部PTAは、続きます！ 

双葉町町会 

新年度より、開明小学校PTA本会が任意（届出制）加入団体となり、支部 PTAの存否も町

会支部PTAに委ねられたことは、以前お伝えしました。 

その結果、近隣でも解消した町会支部がある中で、双葉町支部 PTAは熟議の末、有志による

新体制で活動の継承を決意されました。おもな理由は、 

１．町会での子ども行事は、親子ともども貴重な体験となっていること 

２．比較的子どもが多く、また保護者の理解や協力が得やすかったこと 

３．双葉町は町会や企業の支援が厚く、人的・金銭的にも安心できる環境が大きいこと 

 とのことです。 

    

 

 

 

うれしい決断です。町会は無論ですが、地域の皆様の協力が期待されます。子ども達は地域の

宝、未来への資産です。この決断を応援しましょう。 

公民館建設の合言葉は、「50 年後への植樹」でした。 

＊ 詳細は裏面をご覧ください。 

歓送迎会（3/1） 井戸の初使いもしました 
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